



Presseinformation

Die Marke Garde Hvalsø



Garde Hvalsø steht für die Leidenschaft für Tischlerei und Handwerk, handgearbeitete Qualität, langlebige Materialien und zeitloses, dänisches Design. Als moderne Marke entwirft und fertigt die dänische Holzmanufaktur Garde Hvalsø weltweit maßgeschneiderte Inneneinrichtungslösungen für exklusive Räume, die den höchsten Ansprüchen an Funktionalität, Materialqualität und handwerklicher Perfektion gerecht werden.

Die maßgearbeiteten Küchen, Schränke, Möbel und Einbauten von Garde Hvalsøe entstehen in Zusammenarbeit mit internationalen Architekten und Designern oder im engen Austausch mit dem Kunden und zeichnen sich durch die erlesene Qualität der gewählten Materialien sowie durch das geradlinige Design aus, anhand derer die präzisen, handwerklichen Fertigungstechniken und die Liebe zum Detail zur Geltung kommen.

Das Unternehmen wurde 1990 von dem gelernten Tischler Søren Hvalsøe Garde gegründet, der es zusammen mit dem Partner und CEO Søren Lundh Aagaard führt. Garde Hvalsøe setzt maßgefertigte Projekte auf internationaler Ebene um.

Faszination für das Handwerk

Die Faszination für das Handwerk bildet die Grundlage der Marke Garde Hvalsøe. Angetrieben von der Faszination für maßgefertigte Lösungen und Exzellenz, gründete Søren Hvalsøe Garde als gelernter Tischlermeister 1990 das Unternehmen. In bewusster Abgrenzung zu den eklektischen, antifunktionalistischen Entwürfen der Postmoderne und dem schnelllebigen Lifestyle-Design der 1990er-Jahre, konzentrierte er sich auf eine klare Designsprache, welche den Umgang mit dem Material und die handwerkliche Kunstfertigkeit in den Fokus rückt und auf dem zeitlosen Ausdruck der dänischen Handwerks- und Designtradition aufbaut. So legen die sichtbaren, handwerklichen Spuren, wie beispielsweise die Verzahnung der Eckverbindungen, die Konstruktionsweise der maßgefertigten Möbel und Einbauten offen und werden Teil des individuell ästhetischen Ausdrucks der Marke, der zu ihrem Wiedererkennungswert beiträgt.



Die Entwürfe von Garde Hvalsøe folgen dabei einem charakteristischen Rhythmus, der durch das ausgewogene Zusammenspiel von Materialität, Detailgenauigkeit und einer gleichmäßigen, stetigen Designsprache bestimmt wird.

Materialästhetik

Das Materialuniversum von Garde Hvalsøe basiert auf natürlichen Materialien, die aufgrund ihrer Beschaffenheit, ihrer Vielfalt und ihrer Entstehung als Inspiration dienen. Hochwertige Hölzer aus nachhaltiger Forstwirtschaft werden um sorgfältig ausgewählte Materialien mit höchstem Qualitätsanspruch ergänzt. Dazu zählen Marmor und andere Naturgesteine sowie Eisen, Kupfer oder Messing, die das Holz weiter akzentuieren. Einher mit der Leidenschaft für das Material Holz geht die handwerkliche Expertise von Garde Hvalsøe, die gekonnt die charakteristischen Eigenschaften des Massivholzes hervorbringen.

Garde Hvalsøe wählt nur solche Materialien, die besonders langlebig und robust sind und über den Lauf der Zeit eine charakteristische Patina entwickeln. In Zusammenarbeit mit ausgewählten Tischlerwerkstätten, Steinmetzen und Schmieden entstehen so maßgefertigte Lösungen für exklusive Räume.

Die Kollektion

Gemeinsam mit den Architekten Boje Lundgaard und Lene Tranberg entwickelte Søren Hvalsøe Garde 1992 ein erstes Küchenmodul, das den Ausgangspunkt für die Küchen-Kollektion von Garde Hvalsøe bildet und in seiner Designsprache und handwerklichen Qualität den Standard der Marke widerspiegelt. Basierend auf der ausgesuchten Kollektion, die maßgeblich von Søren Hvalsøe Garde aber auch von Architekten und Designerinnen wie Martin Hoelgaard oder Thomas Lykke entworfen wurde, entwickelt Garde Hvalsøe maßgefertigte Einrichtungslösungen, die auf die Ansprüche der Kunden eingehen und auf die räumlichen Gegebenheiten abgestimmt sind.



Auszug aus der Kollektion



Lundgaard & Tranberg



Minimal



Kabinet



Hoelgaard



Dinesen



OEO



Framed



Maßgefertigte Lösungen

Hinweis an die Redaktion

SØREN HVALSØE GARDE

Søren Hvalsøe Garde ist gelernter Tischler, seine erste Werkstatt lag in der Straße Ryesgade in Kopenhagen. 1990 gründete er die Holzmanufaktur Garde Hvalsøe. Die Motivation war die Liebe zur dänischen Tischlerei des 20. Jahrhunderts, unter anderem von Hans J. Wegner oder Finn Juhl, sowie der Wunsch, maßgeschneiderte Einrichtungslösungen von ähnlicher Qualität und Schönheit zu schaffen. Mit dem gemeinsamen Entwurf der ersten Küche mit den Architekten Boje Lundgaard und Lene Tranberg im Jahr 1992 legte Hvalsøe Garde den Grundstein für das Unternehmen, das seitdem weltweit maßgefertigte Projekte umsetzt. Hvalsøe Garde lebt mit seiner Frau in Kopenhagen.

SØREN LUNDH AAGAARD

Søren Lundh Aagaard ist seit 2012 Partner und CEO von Garde Hvalsøe und führte mit seinem Gespür für Story-Telling die Marke in die internationale Designszene ein. Lundh Aagaard ist gelernter Tischler und fertigte gemeinsam mit Søren Hvalsøe Garde die ersten Küchenentwürfe der Marke in Handarbeit. Für Lundh Aagaard ist die Küche zentraler Raum in seinem Zuhause, ein Ort der Begegnung und für Lundh Aagaard zugleich ein Arbeitsplatz.

PRESSEKONTAKT

Für Interviewanfragen sowie hochauflösendes Bildmaterial wenden Sie sich bitte an:

Brand. Kiosk

Isabelle Hammer / Susanne Günther

gardehvalsoe@brand-kiosk.com

+ 49 69 26491122

